



DESDE SEPTIEMBRE SE APLICA EL NUEVO SISTEMA.

Hospital implementa nuevo sistema de agendamiento de horas

El hospital Claudio Vicuña de San Antonio anunció que implementará un nuevo sistema de agendamiento de horas.

Desde el principal recinto asistencial de la provincia informaron que "a partir del 1 de septiembre se implementará un nuevo sistema de agendamiento de horas de control médico. A partir de esa fecha, las citas se asignarán según priorización clínica, la cual será determinada por el equipo médico y no por orden de llegada el primer día hábil de cada mes, como se realizaba anteriormente".

Desde el hospital sanantonino explicaron que "esta

medida tiene por objetivo optimizar la eficiencia del sistema, asegurando una atención oportuna a los usuarios y usuarias con mayor necesidad clínica".

Para aplicar el nuevo sistema el hospital recomendó a los usuarios mantener sus datos de contacto actualizados (teléfono, correo electrónico y dirección), facilitando así los procesos de comunicación y notificación de citas médicas".

Desde el Claudio Vicuña agradecieron "de antemano la comprensión y colaboración en estos procesos que buscan fortalecer la calidad y oportunidad de nuestra atención".